

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～
進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

《市街地・住宅街 交差点事故に注意》
歩行者・自転車との事故防止のため、スピードダウンと安全確認

※「バック確認OK！」
※「交差点確認OK！」
※「積み降ろし確認OK！」

※「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」
※「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

**信号交差点 右折の軽乗用車と
直進の路線バスが衝突、さらに別の乗用車とも衝突
4人が病院に搬送**

- ◇ 交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇ 前の車に続いて、前方確認なしに、右折する車、本当に怖い◇

2022/5/31(火) 13:06

31日午前7時35分ごろ、千葉県内の国道の信号交差点で、路線バスと軽乗用車など計3台が絡む事故があった。路線バスの乗客3人と軽乗用車を運転していた60代ぐらいの女性が病院に搬送された。乗客3人は軽傷で、女性も命に別条はないという。警察によると、軽乗用車が右折する際、対向車線を直進してきた路線バスと衝突。さらに別の乗用車ともぶつかった。

**軽トラックが対向車線にはみ出し？
大型トラックと衝突、軽トラックの男性死亡**

- ◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/5/31(火) 11:08

30日午前10時過ぎ、熊本県での軽トラックが対向車線の大型トラックと衝突した。この事故で軽トラックを運転していた男性(63)が全身を強く打ち、病院に運ばれたが、事故から約9時間後に死亡した。警察では、現場の状況などから軽トラックが中央線をはみだして大型トラックと衝突したとみて、事故の原因を調べている。

深夜12時 信号交差点 右折車にはねられ

**自転車で横断歩道を渡っていた77歳女性、意識不明
車運転の男性逮捕 「自転車に気づかなかった」
事故の際、信号はどちらも青だった**

- ◇ 右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇ 交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/5/31(火) 12:13

31日深夜12時すぎ、兵庫県の信号交差点で、横断歩道を南に向かって自転車で走っていた女性(77)が、右折しようとしていた乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、意識不明です。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性(52)を現行犯逮捕しました。調べに対し男性は容疑を認めていて、「自転車に気づかなかった」などと話しているということです。事故の際、信号はどちらも青だったということです。